

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, anunció en el mes de septiembre, que el Consistorio remodelará un colegio en desuso situado en las esquinas entre las calles Olmedo y Mariano José de Larra, en el barrio de Delicias, para crear lo que el alcalde denominó “Casa de las Gentes”, un centro intercultural para las comunidades de inmigrantes.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

- 1. ¿Qué objetivos busca la apertura de este centro? ¿Por qué se ha elegido este lugar para su emplazamiento? ¿se han reunido con las asociaciones vecinales del barrio para la toma de decisiones? ¿Cuentan con el apoyo de sus socios de gobierno VOX?*

Valladolid, a 24 de octubre de 2024

Jonathan Racionero Martín
Concejal G.M. Valladolid Toma la Palabra